

まちのニュース カメラアイ ～地域の問題をお届けします～



1/13
(水)

雪中遊び！最高

児童クラブで「雪中遊び」を行いました。例年からのレクリエーションより縮小しての開催でしたが、参加した児童は、降り積もったままの雪の中を漕いで進んだり、楽しく過ごしました。また、土別更生保護女性会和寒分区の方々から、お菓子やジュースをいただき、楽しい・うれしい冬休みの一日でした。

スキーって楽しいね！

和寒東山ジュニアスキー教室（教育委員会主催）を1月16～17日に開催しました。今年は感染防止対策のため小学1年生のみを対象とし、午前中だけの開催となりました。参加した9名の児童は、スキー協会指導員の安全で丁寧な指導を受け、立つのがやっとだった子も最後にはリフトに乗って滑れるようになるなど笑顔でスキーを楽しんでいました。終了後は保護者に「1人で滑ってきたよ！」と喜んで報告する姿が見られました。



1/16～17
(土・日)

「お花に癒されたひと時でした」



1/22
(金)

こども館において、花jinの藤田仁さん・綾子さんご夫妻を講師に招き、子育て講座「フラワーアレンジメント教室」を開催しました。こども館の集会室は、ひと時お花屋さんになり、素敵な香りにあふれており参加されていたお母さんたちは、香りとかわいらしいお花の色・形に癒されていました。参加された方の中には、「産後から自分の為の時間でこんなに真剣になったことがないかも」と話されており、日々の育児からひと時の自分時間を楽しまれていました。

鬼は一外！コロナウイルスも外！（飛んでイケー）

子育てサロン・児童クラブで一日遅れとなった豆まきを行いました。小さいお子さんは、和寒ならではの『玉入れ』カゴ鬼に一生懸命に豆（ボール）をぶつけ、児童は節分にちなんだ本を読んだ後、歌を歌ってから、バチバチと大豆で鬼を追い払ってくれました。



2/3
(水)

「生け花にチャレンジ！」



2/6
(土)

土曜日の教育活動推進プラン「わっさとさむドキドキクラブ」では、泉交会の瓜るみ子さんを講師に生け花の体験を行いました。子どもたちからは「お気に入りのお花の名前を覚えてよ！」、「これは帰ったらお母さんにプレゼントする！」など可愛らしい感想を聞くこともできました。

子どもたちが作った作品は各家庭に持ち帰り、それぞれ大切な人にプレゼントをされたのではないかと思います。